



**前田 推し** maeda oshi!  
みなみーで地域応援隊の活動を紹介

### 凧合戦の魅力を発信中

南区の伝統行事といえば「白根大凧合戦」!300年続く伝統に情熱を注いでいる地域の人たちから凧作りを教わりました。そして、その様子を世界に向けて発信中です♪

鯛町組にお世話になりました



新型コロナウイルス感染症の影響で掲載の催しなどが中止・延期になる場合があります。



完成した骨組み



力を合わせてみんなで作業中

#### 発見1 合戦当日だけじゃない!! 凧合戦の魅力とは?

24畳もの大きな凧を空中で絡めて戦うエネルギーギッシュな白根大凧合戦。大凧はチーム一丸となって何カ月も前から自分たちの手で骨組・色塗り・綱付けをして制作しています。「この凧で勝つ」という熱い想いを知り、戦いはもう始まっているんだと感じました。合戦当日だけではない、白根大凧合戦の魅力をまたひとつ発見しました。

#### 発見2 県外、海外の方も凧合戦に興味深々!

合戦本番に向けての凧作りをSNSにアップしたところ「いつか白根大凧合戦を見に行きたい!」と、県外やハワイからコメントがありました。準備の様子や関わっている人たちの様子を伝えることで、世界中に「凧合戦に興味を持ってもらえるんだ」と実感しました。今後は旅行会社などと連携して観戦ツアーを考えたり、来年の凧合戦を現地で体感してもらえるような取り組みを進めていきたいです。



色塗りに挑戦



凧に綱を付けました



### 鍵を掛けましょう! ～盗難被害の防止対策～



- 住宅に侵入される盗難被害は、家人が不在の時だけでなく、在宅中でも発生しています。玄関の鍵はもちろんのこと、風呂場やトイレの窓、誰もいない部屋の窓も忘れずに掛けましょう。
- 車上荒しや自動車の盗難は、その多くが駐車場や自宅が発生しています。短い時間であっても車から離れるときは、エンジンを停止させ、確実にドアの鍵を掛けましょう。

☎ 地域総務課 ☎372-6431



### 電気火災に注意を!!



電気関係の火災は、電気機器の老朽化や日常生活での間違った取り扱いなどが原因で発生します。令和3年の市内で発生した住宅火災は**54件中12件**が電気火災でした。以下の点に注意し、電気火災を防ぎましょう。

- ① プラグにほこりをためない
- ② コードを束ねない
- ③ コードの上に重いものを置かない
- ④ 使わない時はコンセントを抜く

☎ 南消防署 市民安全課 ☎372-0119

## お知らせ

南区役所 ☎373-1000(代)  
味方・月潟出張所へもつながります

区役所関係の問い合わせ先は、各係の直通番号です。時間外および閉庁時は代表電話にご連絡ください。

**白根地区公民館** ☎372-5533

### シロネシネマ喜楽座

☎ 6月28日(火)午後1時半から  
☎ 白根学習館  
☎ 「ヒマラヤの赤い自転車」の上映  
☎ 先着230人 ㊟ 当日直接会場へ

**月潟地区公民館** ☎375-1050

### 月寿教室

☎ 6月23日(木)午後2時～4時  
☎ 同館 ☎ 寄せ植え講座  
☎ 先着15人 ㊟ 1,800円 ㊟ 同館

### つきがた映画むら

☎ 6月28日(火)午前9時半から  
☎ 同館 ☎ 「素晴らしき哉、人生」の上映  
☎ 先着20人 ㊟ 同館

### 女性セミナー「チャクラヨガ」

☎ 6月28日～7月26日(火)全5回 午後7時半～8時半  
☎ 同館 ☎ 18歳以上の女性 先着15人 ㊟ 500円 ㊟ 同館

### その他

#### 足圧無料測定会

足圧測定で、足裏バランスを確認しませんか?その結果や体の悩みを聞き取りながら、今後のアドバイスをします。  
☎ 6月7日(火)～10日(金)午前10時半～午後8時  
☎ 白根カルチャーセンター  
☎ 当日会場へ  
㊟ 同センター ☎ 373-6311

#### 南区公式PRツイッター

南区のイベントや観光情報など、南区の「今」を発信しています。(右二次元コードから)  
㊟ 地域総務課 ☎ 372-6621



### まちの話題

#### 区内の自治会・町内会への協力に感謝

4月9日、白根学習館で南区自治会長等永年勤続者表彰・南区感謝状贈呈式が行われました。日頃から地域振興と市政の発展に尽力している7人に感謝状が贈られました。自治会長等永年勤続表彰は、吉田末治さん(菱潟新田)・安達竹郎さん(鷲ノ木新田)・上杉栄一さん(白根)・小柴重年さん(上下諏訪木)の4人へ。南区感謝状贈呈は、尾竹勝衛さん(下木山)・荒川佐和子さん(大通黄金)・山宮勇雄さん(西白根)の3人。皆さんの協力に感謝します。



自治会長等永年勤続表彰



南区感謝状贈呈

#### 南区の健康と福祉のために

第一生命保険(株)新潟支社白根営業オフィスから区に寄付金が贈られ、4月27日区役所会議室にて贈呈式が開催されました。贈呈式では、松田白根オフィス長から「南区の健康・福祉に活用いただきたい」との言葉に、五十嵐区長は「健康寿命の延伸などの事業に活用させていただきます」と感謝の言葉を伝えました。令和元年度に市と第一生命保険(株)の間で締結した「地方創生に関する包括連携協定」に関連して、今後も区の福祉事業や区づくり事業などにも連携した取り組みを行うことも確認しました。



#### 3年振りの第35回白根ハーフマラソン



5月8日晴天!白根ハーフマラソンが種目を10kmとハーフに限定、参加者を新潟県在住者1000人に絞って開催しました。ランナーたちは、遠くに残雪が残る山々や田植えが終わった田んぼなど、新潟らしい風景の中を疾走しました。10km男子40歳以上49歳以下に出場し、5位入賞した荒川涼さんは「時間がない中で、早朝練習をしました。子どもたちがタイムを計ってくれたり、妻の大きな協力があったからこそ練習ができました。家族に感謝しています」と話してくれました。入賞された皆さん、おめでとうございます。

#### 段ボールコンポストで生ごみを堆肥に!



家庭から出る生ごみの減量とリサイクルを推進するため、市オリジナルの段ボールコンポスト「サイコのマジックダンボール」を販売しています。南区在住の人には、生ごみを混ぜ込むときに使用する「移植ごて」と、できた堆肥で植物や野菜を育てるための「プランター」をプレゼントします。  
㊟ 区民生活課 ㊟ 1セット500円(基材のみは400円)  
※基材とは、微生物により生ごみを堆肥化する基となる材料  
㊟ 同課 ☎ 372-6145



#### 子どものうちからSDGs in南区

南区の保育園児が段ボールコンポストで生ごみの堆肥化にチャレンジしています。その様子を区ホームページ(右二次元コード)で公開しています。



《広告欄》